

Riviera
Kolis

3 Pièces

110 m²

Réf. 82872531

695 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très beau 3 à 4 pièces au sixième et avant dernier étage, dans la résidence Cannes Marina à Mandelieu. Double exposition avec vue dégagée sur la mer, le golf, la piscine, la marina d'un côté et les montagnes de l'autre. Une terrasse de chaque côté. L'appartement très spacieux, abrite un grand séjour/salle à manger, une cuisine séparée et équipée, 2 chambres avec chacune salle de bains ou de douches. Très facilement transformable en 4 pièces. Immeuble recherché et très calme. Une cave et une place de parking en sous-sol. Piscine et gardien. Commerces à proximité ! Karin THOURSIE PEYRON ...

Beautiful 2 to 3 bedroom apartment on the sixth and penultimate floor of the Cannes Marina residence in Mandelieu. Double exposure with unobstructed views of the sea, golf course, swimming pool and marina on one side and the mountains on the other. A terrace on each side. Very spacious flat with a large living/dining room, separate fully-equipped kitchen and 2 bedrooms, each with its own bathroom/showeroom. Easily convertible into a 3 bedroom. Very quiet, sought-after building. Underground cellar and parking space. Swimming pool and caretaker in the residence. Shops nearby! Karin THOURSIE ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)



Riviera
Keys

www.residences-immobilier.com

